
 

ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO SP. 

Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-

se na SALA PAULO FREIRE os membros da Câmara técnica da Educação 

Especial com ausência da Coordenadora Lucia Helena Orteiro Pereira Pinto que 

justificou a ausência pela aplicação do SARESP. Apreciação do Plano de 

Trabalho da Escola Aproximar. Conforme a Lei 13019 dos Termos de 

Colaboração e Fomento, cabe a este colegiado apreciar do Plano de Trabalho 

apresentado. A Gestora do Termo de Colaboração Rogiane Morro apresentou 

todo o plano e como será direcionado aos alunos pervasivos. A instituição 

encontra-se devidamente autorizado pela Diretoria Regional de Ensino Itu-SP. O 

atendimento será direcionado aos alunos autistas severos da Rede Municipal de 

Ensino, num total de dez discentes. Serão oferecidos: escolarização, transporte 

escolar, merenda escolar, material pedagógico para os alunos com TEA, 

transferidos pela Rede Municipal com necessidades de apoio pervasivo e 

extensivo, com ou sem comorbidade, com idade de 06 a 17 anos, encaminhados 

pelo CEMAEE, após verificação de que a escola regular esgotou todas as 

possibilidades de educação especializada, sendo benéfica a matrícula em escola 

especializada com autorização dos Pais. Disponibilizar avaliações para 

contribuição em processo de ensino aprendizagem e diagnóstico. O Plano tem 

como oferta: 01 coordenadora, 03 professores, 03 auxiliares, 02 educadores de 

música e 01 professor de Educação Física, 01 cozinheira, 01 auxiliar de limpeza. 

O valor total anual é de 372.000,00. Após, toda a explanação e discussão, a 

Relatora Evelize Assunta Padovani votou contra, pois o valor é muito alto em 

vista do que a rede estadual repassa, más sabe que a instituição faz um bom 

trabalho. O membro Marcos Aurélio Rachid Batalha votou favorável, porque 

reconhece o trabalho da instituição e viu o quanto é difícil manter a atenção do 

aluno. O resultado e a decisão ficaram para o Pleno às 18:00. Nada mais. Eu (a) 

Rodrigo Lucas de Oliveira, secretário, digitei a presente ata.  
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